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Protokoll 

der 24. ordentlichen Mitgliederversammlung  
des Vereins „Linth-Tour“ 

Dienstag, 27. Februar 2024, 20.00 – 20.50 Uhr 
Rest. Speer, Kaltbrunn 

 

 
Vorsitz:  Melchior Landolt 
 
Protokoll:  Gabi Corvi 
 
Anwesend:  laut Präsenzliste Mitglieder 65 (absolutes Mehr 33) 
 
Entschuldigungen:   Emil Jud jun. 
  Petra und Martin Krucker 
  Barbara und Erwin Schirmer 
  Wälä Dutsch 
  Bruno Rickli 
  Helene Schirmer 
  Rösli und Julius Oberholzer 
  Marianne und Othmar Rüegg 
  Hanni Riget 
  Cili Guggelmann 
  Tourismus Weesen-Amden 
  Artho Holz- und Elementbau AG 
  Steidag 
  Pfeiffer Landmaschinen AG 
  Gemeinderat Kaltbrunn 
     
 
 
  
Traktanden 
 

1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 28. Februar 2023 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
5. Vorlage der Jahresrechnung 2023, des Budgets 2024 

und des Revisorenberichts 
6. Jahresprogramm Linth-Tour 2024/25 
7. Wahlen 
8. Mitgliederbeitrag 
9. Verschiedenes und allgemeine Umfrage 
 
 
 
1. Begrüssung 
Präsident Melchior Landolt begrüsst alle Anwesenden zur 24. 
Mitgliederversammlung im Restaurant Speer in Kaltbrunn. Er erwähnt, dass wir 
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heuer 25 Jahre Linth-Tour feiern und wir darum an jedem Platz ein kleines Präsent, 
in Form eines Glases Bienenhonig, für die Anwesenden bereitgestellt haben. Speziell 
begrüsst er den Schänner Gemeinderat Paul Schwitter. Melchior Landolt freut sich 
zusammen mit dem Vorstand auf das neue Programm 2024/25, welches wieder mit 
grossem Engagement aller Beteiligten zusammengestellt wurde.  
 
Der Präsident verliest die Entschuldigungen und leitet über zur ordentlichen 
Versammlung. Dabei stellt er fest: Die Einladungen sind rechtzeitig bei den 
Mitgliedern eingetroffen. Anträge sind beim Vorstand nicht eingegangen. Das 
Protokoll der Mitgliederversammlung verfasst Sekretärin Gabi Corvi. Eine Änderung 
der Traktandenliste wird nicht gewünscht.  
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Benno Büsser und Werner Riget werden von Präsident Landolt als Stimmenzähler 
vorgeschlagen und von den Anwesenden einstimmig gewählt.  
 
 
3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 28. Februar 2023 
Das letztjährige Protokoll hat der Einladung beigelegen. Es wird weder das Verlesen 
noch die Diskussion darüber gewünscht. Im Übrigen wird das Protokoll ohne 
Gegenstimmen genehmigt und der Verfasserin Gabi Corvi mit Applaus verdankt. 
 
 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
Der Jahresbericht des Präsidenten über das vergangene Vereinsjahr wurde den 
Mitgliedern zusammen mit der Einladung zugestellt. Das Verlesen wird nicht 
gewünscht. Vizepräsident Kari Boos stellt den Antrag, den Jahresbericht von 
Melchior Landolt zu genehmigen. Der Jahresbericht wird von den Stimmberechtigten 
genehmigt und mit Applaus verdankt.  
 
 
5. Vorlage Jahresrechnung 2023, Budget 2024 und Revisorenbericht 
Die Jahresrechnung wurde den Mitgliedern mit der Einladung zugestellt. Die 
Erfolgsrechnung schliesst erfreulicherweise mit einem Gewinn von 2'207.85 Franken 
ab. Das Eigenkapital erhöht sich dadurch per 31.12.2023 auf 13'892.55 Franken. 
Manuela Böni gibt ein paar Erklärungen zur Rechnung ab. Detailfragen werden keine 
gestellt. 
  
Auch das Budget 2024 wurde mit der Einladung versandt. Es werden keine Fragen 
zum Budget gestellt. Manula Böni erklärt, dass der Vorstand vorsichtig budgetiert 
hat, da Anfang Jahr noch nicht abzuschätzen war, wie viele Anlässe wird haben 
werden bzw. wie viele Inserate gesetzt werden können. Budgetiert fürs 2024 ist 
deshalb ein Verlust von 1'700 Franken. 
 
Revisor Franz Tschümperlin erstattet Bericht über die erfolgte Prüfung der 
Vorstandsgeschäfte, der Rechnung und des Budgets. Es sind keine Unstimmigkeiten 
festgestellt worden. Die Belege sowie Aktiven und Passiven sind vorhanden. Die 
Buchhaltung ist sauber, übersichtlich und korrekt geführt. Der Revisorenbericht liegt 
ebenfalls in schriftlicher Form vor. Die Anträge der Revisoren lauten: 
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„Wir beantragen, die vorliegende Jahresrechnung 2023 zu genehmigen, dem Budget 
2024 zuzustimmen und der Kassierin Manuela Böni, sowie dem Gesamtvorstand 
Entlastung zu erteilen und für die geleistete Arbeit den besten Dank auszusprechen.“  
 

Die Anträge werden einstimmig angenommen und mit einem kräftigen Applaus 
bestätigt. Melchior Landolt bedankt sich für die saubere und pflichtbewusste Arbeit 
der Kassierin und für die jährliche Kontrolle der beiden Revisoren Fridolin Bühler und 
Franz Tschümperlin.  
 
 
6. Jahresprogramm 2024/2025 
Der Vorstand hat zusammen mit den zukünftigen Veranstaltern ein 
abwechslungsreiches Programm mit acht Anlässen gestaltet.  
 
 
Datum  Ort Anlass 
 
28.04.2024 Goldingen Glück auf Erden mit den Pferden 
 
11./12.05.2024 Weesen Mai-Bummel zum Panorama-Laufstall  
    
08./09.06.2024 Tuggen 200 Jahre Bruhin-Mühle Jubiläum 
 
06./07.07.2024 Goldingen Begegnungen auf der Alp 
 
14.09.2024 Reichenburg Traditionelle Alpabfahrt Kistleralp 
 
16./17.11.2024 Benken Willkommen im Kolosseum –  
    Brot und Spiele in der Landwirtschaft 
 
13./14.04.2025 Quinten Ihr Abfall ist unser Gold – 
    Aus Grüngut entsteht hochwertiger Kompost 
 
26./27.11.2025 Engi Puurämetzg steht für…  
    …bestes Fleisch aus dem Glarnerland 

 
Gabi Corvi stellt die Anlässe mit einer Power-Point vor. Das abwechslungsreiche 
Programm, das die Linth-Tour in drei Kantone führt, wird erfreut und mit Applaus von 
den Mitgliedern zur Kenntnis genommen. Präsident Landolt animiert die 
Anwesenden, die interessanten Anlässe zu besuchen und die Gastfreundschaft bei 
den Veranstaltern zu geniessen. 
 
 
7. Wahlen 
2024 ist kein Wahljahr. Der Vorstand und auch die Revisoren gehen in unveränderter 
Zusammensetzung ins Vereinsjahr. 
 
 
8. Mitgliederbeitrag 
Dem Antrag des Vorstandes, den Mitgliederbeitrag bei Franken 20 für Familien und 
Einzelpersonen und bei Franken 50 für Kollektivmitglieder zu belassen, wird 
diskussionslos zugestimmt. Der Möglichkeit, den Mitgliederbeitrag bar vor Ort zu 
bezahlen, kommen viele Mitglieder nach. 
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9. Verschiedenes und allgemeine Umfrage 
Wie im MV-Einladungsbüechli bereits angekündigt, stellt Gabi Corvi nach 10 Jahren 
Sekretariatsarbeit ihre Aufgabe zu Verfügung. Melchior Landolt dankt der Sekretärin 
für ihr Engagement die ganzen Jahre hindurch und ihr grosses Schaffen für die 
Belange des Vereins. Er übergibt ihr einen Blumenstrauss und ein Präsent. Gabi 
Corvi dankt wiederum dem Vorstand, allen Mitgliedern und Anbietern für die schöne 
und lehrreiche Zeit und die vielen tollen Begegnungen, die sie in den 10 Jahren 
erleben durfte. Sie meint: «Wenn es die Linth-Tour nicht schon gäbe – man müsste 
sie erfinden!» 
Leider hat sich die Lösung fürs Sekretariat wieder zerschlagen und der Vorstand ist 
weiter auf der Suche nach einer geeigneten Person, welche die Aufgabe 
übernehmen könnte. 
 
Der Präsident teilt mit, dass die Gemeinde Kaltbrunn den Kaffee offeriert. Herzlichen 
Dank dafür! 
 
Weiter macht Melchior Landolt darauf aufmerksam, dass auch für die nachfolgenden 
Programme wieder Veranstalter gesucht werden und die Anlässe immer ein breites 
und interessiertes Publikum finden würden. 
 

Die Öffnung der allgemeinen Umfrage für die Anwesenden ergibt keine 
Wortmeldung. Melchior Landolt bedankt sich nochmals beim Vorstand für sein 
Engagement und die gute Zusammenarbeit. Er dankt auch den Mitgliedern für ihre 
Treue und für die Anwesenheit an der Versammlung. Kari Boos ergreift kurz das 
Wort und dankt Präsident Landolt für seine grosse Arbeit und seinen Einsatz für die 
Linth-Tour. Nach diesen Worten und dem Applaus schliesst Melchior Landolt die 
ordentliche Versammlung und wünscht allen «en Guete und en schöne Abig» bei 
Fitnessteller mit Schnitzel und Dessert und dem geselligen und fröhlichen Ausklang. 

 

Schänis, 27.02.2024 

 Der Präsident: Die Protokollführerin: 
 
 
 Melchior Landolt Gabi Corvi 


